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昨天，“爱中华·迎奥运”
百名将军书画展在南京“总统

府”开幕。为弘扬中华优秀文
化，并祝福2008年北京奥运会

圆满成功，老将军们挥毫泼墨。
据悉，此次书画展为期5天，并

将去广东、上海、北京、港台等地
巡回展览。 MNOP QRS

!45

TUVKWXYZ[

\]#^_`$%

abcdef6ghi

作为一个文艺片导演，关

锦鹏涉及的大多是女性题材。
谈及自己的首部武侠作品
《霍元甲》，关锦鹏尤为兴奋：
“我从小是看武侠电影长大
的，到自己拍电影的时候，总
想拍一部武侠电影。这次有机
会参与《霍元甲》，我觉得非

常高兴。新版与老版有很多不
同，武戏、文戏增加了很多，观
众看过之后绝对会满意。”

早在开拍之前，对于郑
伊健、陈小春两位主演，外界
一直存在着很大争议。对此，
关锦鹏笑说：“郑伊健是我

推荐的，我认识他已经很久
了。其实他比较木讷，有点随
遇而安，并不适合做演员，但
是我觉得这正是他的特点。
正巧碰到霍元甲这个角色，
他可以让我们看到霍元甲的
另外一面。一个武术大师，既

有很硬朗的一面，又有优柔
寡断的一面，特别是两个女
性角色在他身边，郑伊健的
表演没让我失望。”
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同为文艺片导演，关锦

鹏和李安有着很相似的表现
手法，以至于很多观众热衷
于把《蓝宇》和《断背山》这
两部同性恋题材的影片进行
比较。对此，关锦鹏淡然一
笑：“其实我非常敬佩李安，
我看过李安的所有作品，也

许有些电影我很不喜欢，但
他的每一部电影中，都会有
一两个角色完全打动我，我

甚至会‘爱’上那个角色！举
个例子，我看过《喜宴》后，

就找赵文�来演 《红玫瑰，
白玫瑰》，我不是喜欢赵文
�本人，而是深深地沉静在

他在《喜宴》中的角色里。”
对于李安的最新力作

《色，戒》，关锦鹏极为赞赏：
“电影中的情感诠释得淋漓

尽致，汤唯的表现很棒。作为
梁朝伟的朋友，我也和梁朝伟
合作过，他饰演的易先生让我
感觉他的表演又达到了一个
更高的层次。相比汤唯，梁朝
伟的表现更让我折服。”
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如果说《霍元甲》是关

锦鹏探索武侠片的一次尝
试，那《精武陈真》则是关锦
鹏的最后一次演习。在由陈
小春主演的《精武陈真》中，
关锦鹏似乎已经做好了投拍
一部武侠电影的所有准备，
于是《李小龙》便顺理成章

地由关锦鹏执导。
对于《李小龙》，关锦鹏

并不想多透露什么。找谁来
演李小龙，让关导头疼。因为
在很多人看来，周星驰是这
个角色的不二人选，连陈小
春在接受采访时也表示，李

小龙非周星驰莫属。关锦鹏
表示：“现在谈由谁来演还太
早，因为我觉得很多人对李
小龙已经有固定的印象，从
他的电影，或者从传记、杂志
中获知了太多东西。如何更
好地诠释这样一个人物，从

什么样的观点切入才是最重
要的。电影还在筹备中，争取
在明年下半年开机拍摄。”

!"#$%&'()*+,

6789:;<=>?@ABCDEFGHIJK

LM=NOPQRSOTUVSWOXYZS=>?@[\

GH]^_`a=bcdef_ghij=klmno

pqr st=uv1OwxySz{f|}=>?~B��

������K����=�F�j��F���=�C�

����:��r �&=>?@������\��6�

�v ¡¢£¤¥fKOwxyS¦§¨©r 6ª«¬

®̄ °���±£²³´}=µ¶¶t·=l7¸¹º»

BC¼B½K>?@r

MNOP u~ �1 ��

>?@


